

Barco acquiert ADVAN Int'l Corp

Kortrijk, Belgique, le 15 juin 2015 – Barco, le spécialiste de l'imagerie médicale, a annoncé qu'elle a fait l'acquisition de la société ADVAN Int'l Corp, basée aux USA et l'un des principaux fabricants d'écrans LCD de qualité supérieure pour applications médicales. L'acquisition s'inscrit dans la stratégie de Barco de consolider sa part de marché dans le segment des modalités d'imagerie médicale et de renforcer davantage ses partenariats avec les principaux fabricants d'équipements médicaux du monde.

Basée à Fremont en Californie (USA), la société ADVAN Int'l Corp est l'un des principaux fabricants d'écrans LCD dédiés à l'imagerie médicale et de santé, et ce depuis 1997. Cette société est établie dans la région de la baie de San Francisco, emploie 45 personnes et dispose de ses propres installations de fabrication et de recherche et développement. La société possède également un bureau de liaison sud-coréen à Séoul.

« Grâce à notre centre d'expertise pour le design personnalisé à Saronno (Italie), Barco possède déjà une grande expérience pour ce qui est de la fourniture de technologie d'affichage de haute qualité destinée aux applications pour modalités d'imagerie médicale, » indique Filip Pintelon, directeur général de la division Healthcare de Barco. « Nous nous réjouissons de partager certaines de nos bonnes pratiques en matière de développement de produit, de gestion de la qualité et d'opérations avec ADVAN afin de soutenir la croissance de l'activité dans les modalités d'imagerie médicale ; et ce particulièrement aux Etats-Unis. »

L'acquisition d'ADVAN Int'l Corp s'inscrit dans la stratégie d'entreprise de Barco qui consiste à élargir son activité healthcare dans les domaines où elle détient une position de leader et d'exploiter ainsi des opportunités de consolider sa présence sur le marché mondial. Les forces unies d'ADVAN Int'l Corp et de Barco devraient déboucher sur une augmentation des volumes de vente et une expansion mondiale de l'actuelle activité de FEO.

ADVAN Int'l Corp a réalisé un chiffre d'affaires de 22 millions de dollars (19,8 millions d'euros) en 2014 et a enregistré des bénéfices comparables à ceux de la division Healthcare de Barco. Le prix total de la transaction à la clôture s'est élevé à 18,5 millions de dollars (16,4 millions d'euros) maximum, les clauses d'indexation sur bénéfices futurs incluses.

SiVal Advisors LLC, une société de conseil en fusions et acquisitions de Silicon Valley, a accompagné ADVAN Int'l Corp dans cette transaction.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – INFORMATION RÉGLEMENTÉE

À propos d'ADVAN Int'l Corp

ADVAN Int'l Corp. a été fondée en 1982 en tant que distributeur de circuits intégrés (CI) pour cartes VME et matériel de communication actif sur les marchés japonais et américain (USA). En 1997, ADVAN Int'l Corp. a élargi sa gamme de produits en y ajoutant des écrans LCD destinés à l'imagerie médicale et autres industries de santé. En 1999, ADVAN Int'l Corp. a décroché son premier contrat FEO (OEM) avec Agilent Technologies. ADVAN a ainsi ouvert la voie à d'autres clients FEO dans le monde entier. Cette entreprise de petite taille est devenue un leader mondial dans le domaine de l'imagerie médicale. ADVAN Int'l Corp. emploie 45 personnes dans son siège principal en Californie et son bureau de liaison coréen à Séoul.

À propos de Barco

Barco est une société technologique internationale qui conçoit et développe des produits de visualisation pour divers marchés professionnels spécifiques. La société dispose de ses propres filiales de vente et de marketing, d'assistance à la clientèle, de recherche et développement et de fabrication en Europe, en Amérique du Nord et en Asie-Pacifique. Barco (NYSE Euronext Bruxelles : BAR) est active dans plus de 90 pays et emploie 3 250 collaborateurs à travers le monde. Son chiffre d'affaires s'élevait à 1,051 milliard d'euros en 2014.

© Copyright 2015 by Barco

Pour plus d'informations:

Carl Vanden Bussche
VP Investor Relations
+32 56 26 23 22
carl.vandenbussche@barco.com